
2024年 8月 17日 

（一社）兵庫県トラック協会青年部協議会「第 3回評議員会」経過報告 

 
 
日 時 ： 令和 6年 9月 10日(火) 13:00～ 
 
場 所 ： 中央区文化センター会議室 1101 
 
名 簿 ： 別添名簿の通り 事務局：岡部 
 
 
１．開会挨拶 藤本会長より挨拶が行われた。また、原岡謙一氏に対し、黙祷が行われた。 
 
２．議事  
 
【報告事項】 
① 全ト協青年部 
藤本会長より資料に基づき「中部ブロック大会・四国ブロック大会・中国ブロック大会・
北陸信越ブロック大会が行われますので、締め切りとなっていないブロック大会でご興味
がありましたら是非ご参加下さい」と説明された。 
 
②  KTS関連 
藤本会長より「9月６日（金）琵琶湖ホテル（滋賀県）にて近畿ブロック大会が行われま

した。多数の参加（45 名 ※当日キャンセル分を引く）をしていただきありがとうござい
ます」と説明された。また、「来年が兵庫開催となり、場所等はこれから決まりますが、今
回の近畿ブロック大会を参加しての感想や良かった点・悪かった点をお聞かせください。次
回、10 月に KTS がありますので取りまとめえて伝えたいと思います」と質問された。回答
や意見は以下の通り。 
 
【良かった点】 
・船は独自の感じで良かった。 
・会場（席幅・全体的な広さ）の大きさが絶妙で良かった。 
・全国から色々な方が来るので久しぶりに色々な人と出会えて良かった。 
 
【悪かった点】 
・席順がくじ引き形式だった為、出会いたい人がどこにいるのか、見つけにくい。協賛企業
の人も見つけにくいと言っていた。 
・資料の中で参加者リストがあるが、情報が少ないと思われる。 
 
【その他】 
・県ごとに分かれるようにして、一定時間後、ローテーションを行い名刺交換ができればと
思います。 
・二次会は船の上で楽しむことができたので、神戸は神戸で変わったことができればと思い
ます。 
 
③  清掃活動 
藤本会長より「7 月 26 日に尼崎末広インターで行われた清掃活動ですが、尼崎市市長が

来られ、各種メディアも取り上げられました。また、収集したゴミについては、翌日、事務
局と一緒にクリーンセンターで破棄してきました」「その際、分別しなくてもいいよと言わ
れたので、次回清掃活動をやるかどうかはわかりませんが、可燃不燃は分別しなくても良い
と思います。ただ、これは尼崎市のクリーンセンターなので、どこでやるかで変わっていき
ますので注意して下さい」と説明された。 

 



④  ブロック事業 
藤本会長より「この後、評議委員会が終了し、18 時から親睦会（第一ブロック 田中様

担当）が開催されます。参加費は一名 5000円いただきますが、お店には 15万円を払う予定
であり、不足はないと思いますが、32名の場合、16万円貰うことになります。ついては一
万円余りますので、青年部の会計に入れてもいいですか」と議場に質問された。 
→賛成多数で承認された。 
 
⑤ 交流事業 
藤本会長より「例年、二月ごろに神奈川県の青年部と交流を行っておりますが、ただ、

には神奈川県の青年部が近畿へ来るので、最終的にはトラックの日の前の日に神奈川県県
の青年部が兵庫県に来ますので、夜交流して翌日、トラックの日に遊びに来てくれるとい
うことになりました」と説明された。 
 
⑥ チャリティーボランティア事業 
藤本会長より「12 月 1 日に東条パインバレーゴルフで開催されますが、現在はどれくら
い返事が来ていますか」と質問された。 
→事務局岡部より「現在、一件も回答はありません」と回答した。 
→田中部会長（明石支部）より「締め切りは９月２７日ですので、締め切り後、ある程度
の人数を把握し、足りない等の場合は対応していきます」と説明された。 
なお、組み合わせについては支部単位とし、支部から提出された申込書の通りの組み合わ

せとる。また、キャディーについては青年部で手配は行わない。必要な場合は各組で問い合
わせることとなった。 
・景品についてはゴルフ場に一任する。 

 
⑦ 研修事業 
藤本会長より「11月 14日（木）16時から神仙閣で倉庫協会青年部会と意見交換会を行い

ます。行います。東部支部の寺本様が倉庫協会青年部会の役員をやっており、寺本様経由で
打合せしますが、今回、2024 年問題を複数設定して、我々は運送、相手は倉庫と言う異な
る立場でディスカッションを行いましょうという形で意見交換会を開催します。なお、司会
進行は十倉副会長が行います」「テーマについては①予約システムについて②荷役作業につ
いて③時間指定（タイムスケジュール）④パレット輸送というテーマを設定しましたが、そ
れ以外に何かあれば、倉庫協会青年部会に伝えます」と質問された。その他意見は以下の通
り。 
→2024年問題において、我々側（運送業）と相手側（倉庫業界）との温度差があるのではな
いかと思っている。この問題はお互いに大変だ。こういう問題であればこういうようなこと
ができるのか等のディスカッションができれば進むと思う。 
 
【協議事項】 
①  トラックの日について 
・神戸新聞事業松本課長氏より資料に基づいて説明が行われた。なお、イベントスタッフの
配置については事務局に一任される。その他要点は以下の通り。 
1. 日時は 10月 5日（土曜日）11時から 16時の開催 
2. 場所は三田市総合文化センター（郷の根ホール） 
3. 主催：（一社）兵庫県トラック協会・後援：三田市 
4. テント管理や備品、告知、企画運営は神戸新聞事業社 
5. 昨年と異なるのはステージにおいて出演者が変わっている。 
6. 一部新しい要素として、縁日屋台（三種目）・電動ミニトラック・紙飛行機大会 
7. クイズ大会における問題は考案して作る予定 
8. トラックの人気投票においては今年からトロフィー及びタテを受容することとなった。 
→トロフィーは協会保管・タテは持ち帰り 

9. 縁日屋台は一人一回 50円とし、お金は義援金として神戸新聞事業厚生事業財団へ寄付 
→領収書・新聞掲載があるので、後日神戸新聞事業社より報告される。 

10. 紙飛行機大会は舞台上で紙飛行機を荷物に見立てて、段ボールを荷台に見立て荷物を
運ぶ、丁寧に届けられるかと言うことを体験してもらう。 



（ご意見・その他） 
「トラックと力比べについて」 
・去年と同様に日本運送(株)が担当し、綱引き用の綱は津門(株)が用意する。 
・前回、一度に子供たちが押し寄せ、プロテクターの装着が大変だった。 
・子供と大人の比率に不満を漏らす方がいた。 
→今回は子供 7:大人 3の比率にする。 
・前回、人気で参加できなかった方がいる為、4回開催する。 
・トラックと力比べ（綱引き）は会場の真ん中辺りでできればと思いと思う 
「イベントチラシについて」 
・キッチンカーの項目が非常に小さいので目立つようにした方がいい。 
・トラックの写真について古い写真なので次回は最新のものを使うべき 
 →今回の開催で新しい写真を撮る 
・チラシは全小学校に配布する。 
 →人数は７人とし、日程や人選については藤本会長より連絡する。 
 →三田駅・新三田駅でも配布する 
 →支部関係の配布イベントにて同時に配布する。 
 →飲食店への配布は㈱ロジスティクス・プラス 若江様に一任する。 
 
②  兵青協メンバーのお仕事紹介について 
スター物流(株)半田様より紹介が行われた。 

  
③ 企業紹介 
 株式会社デンソーソリューション 河北様より紹介が行われた。 

以 上 


